



2023年7月25日
イオン株式会社
イオンリテール株式会社
イオントップバリュ株式会社

自然環境の持続可能性を追求するブランド「トップバリュ グリーンアイ」が
いよいよトップバリュのリカーカテゴリーに初登場！！

有機栽培による素材を使った『オーガニック・サングリアスパークリング』新発売！

イオンは、7月25日（火）に「イオン」「イオンスタイル」「マックスバリュ」など全国約1,600店舗※¹で、国際有機認証機関、エコサート認証取得※²「トップバリュ グリーンアイオーガニック オーガニック・サングリアスパークリング」2種類（レッド・ホワイト）を発売します。



1993年にイオンのプライベートブランド『グリーンアイ』として誕生した『トップバリュ グリーンアイ』は、おかげさまで今年30周年を迎えました。現在は「オーガニック」と「ナチュラル」の2つのシリーズで展開しており、「トップバリュ グリーンアイオーガニック」は、日本の小売業が展開するプライベートブランドにおけるオーガニック商品で最大規模となるブランドへと成長いたしました。

誕生30年を機に、「トップバリュ グリーンアイオーガニック」をさらに自然環境の持続可能性を追求するブランドへと進化させ、2025年度までに国内のオーガニック食品市場における『トップバリュ グリーンアイオーガニック』のシェア30%を目指すため、新しい開発領域にも着手しています。

この度、トップバリュのリカーカテゴリーでは初の「トップバリュ グリーンアイ」商品として発売する国際有機認証機関、エコサート認証取得※²『オーガニック・サングリアスパークリング』は、「レッド」と「ホワイト」の2種類を、手軽に飲みやすいキャップ付きボトルタイプでご用意いたしました。

レッドは、スペイン最大の産地である、ラマンチャ地方でオーガニック栽培されたガルナッチャ種を100%使用した赤ワインベースに、フレッシュなオレンジとレッドグレープなどで果実感を強調したフルーツ感が濃厚なスパークリングワインです。

ホワイトは、スペインにおける収穫量最大の品種で、大ぶりで爽やかな酸味と香りが特長のオーガニック栽培されたアイレン種を100%使用した白ワインベースに、フレッシュなホワイトグレープやレモンなどで果実感を強調した、フルーツ感が濃厚なスパークリングワインです。

イオンは、今後も農産物から加工食品まで、幅広く「トップバリュ グリーンアイ」の商品を展開し、お客さまの健康に配慮することはもちろん、自然環境への配慮にもつなげ、持続可能な商品づくりを目指してまいります。

【商品概要】

商品名：トップバリュ グリーンアイオーガニック
 オーガニック・サングリアスパークリング（レッド）
 オーガニック・サングリアスパークリング（ホワイト）

発売日：2023年7月25日（火）

販売店舗：「イオン」「イオンスタイル」「マックスバリュ」など、全国約1,600店舗※1

品目：果実酒（有機農産物加工酒類）アルコール8%

規格：280ml

価格：本体398円（税込437.80円）※3

商品名	トップバリュ グリーンアイオーガニック オーガニック・サングリアスパークリング（レッド）	
規格	280ml	
価格	本体398円（税込437.80円※3）	
特長	スペイン最大の産地である、ラマンチャ地方でオーガニック栽培されたガルナッチャ種を100%使用した赤ワインをベースに、フレッシュなオレンジとレッドグレープなどで果実感を強調した、フルーツ感が濃厚なスパークリングワインです。 （国際有機認証機関エコサート認証商品）	
商品名	トップバリュ グリーンアイオーガニック オーガニック・サングリアスパークリング（ホワイト）	
規格	280ml	
価格	本体398円（税込437.80円※3）	
特長	スペインにおける収穫量最大の品種で、大ぶりで爽やかな酸味と香りが特長のオーガニック栽培されたアイレン種を100%使用した白ワインをベースに、フレッシュなホワイトグレープやレモンなどで果実感を強調した、フルーツ感が濃厚なスパークリングワインです。 （国際有機認証機関エコサート認証商品）	

【トップバリュ グリーンアイオーガニックについて】

オーガニック食品（有機食品）は、化学合成農薬や化学肥料などに頼らず、自然の力を活かして生産された農産物や、有機由来の飼料で飼育された家畜・家さん、それらを原料に使用した加工食品です。「トップバリュ グリーンアイオーガニック」は、農産物から加工食品まで幅広く展開し、お客さまの健康に配慮することはもちろん、自然環境への配慮にもつなげていきたいとの思いから、持続可能な商品づくりを目指しています。

<WEB> <https://www.topvalu.net/gurinai/organic/>



【おかげさまで発売開始から3ヶ月で販売数5,000万本突破！※4】

東北産の希少ホップ「IBUKI」を含む、複数のホップをブレンドし、開けた瞬間、華やかなフローラルの香りが穏やかに広がり、毎日飲んでも飽きないクリアな味わいと香りにこだわった発泡酒『トップバリュベストプライス バーリアルグラン』が3月1日の発売開始から3ヶ月で、販売本数5,000万本を突破しました。発売開始から14年目の今年、バーリアルは新たに発泡酒のバーリアルグランとして生まれ変わります。これからは「お客さま第一」の理念のもと、お客さまの声を商品に反映し、ご満足いただける商品を提供してまいります。



※1：一部取り扱いのない店舗がございます。

※2：2023年7月に有機JAS認証取得。今秋出荷予定の次回製造分より有機JAS認証マークに表記を切り替える予定です。

※3：標準税率（10%）対象商品です。税込価格は小数以下が切り捨てになり、単品で購入した価格です。

※4：2023年3月1日の発売開始から5月31日までの販売本数換算です。